「受験・入学の意思決定に関するアンケート」に ご協力いただきありがとうございました

森有礼高等教育国際流動化機構

本学の学生の皆さんがどのように一橋大学の受験や入学を決めたのかを調査することで、より効果的な大学広報を行っていくことを目的として、「受験・入学の意思決定に関するアンケート」を 2023 年 6 月 1 日から同 30 日まで実施しました。期間中、1282 名の皆様から回答のご協力をいただきました。

以下のグラフは、「一橋大学の受験を検討する際に影響したと思うものを以下からすべて選んでください」という質問について、各選択肢の選択率をまとめたものです。最も選択率が高かったのは「国立大学である」で、8 割近くの人が選択していました。また、「就職に有利」を選んだ人が半数弱もいることからは、本学の就職に対するイメージの良さが見て取れました。一方、教育内容や学修環境の良さを選択した人の割合は3割前後、オープンキャンパスへの参加を挙げた人は23%と、本学の良さを受験生にアピールする余地が残されていることも見えてきました。

この質問をはじめ、お伺いしたすべての質問は今後の入試広報や大学経営に有効に活用させていただきます。

